



SOMOS RESPETUOSOS DEL CESE AL FUEGO BILATERAL

Comunicado a la Opinión Pública Nacional e Internacional

Ante la desinformación que se viene presentando en el departamento del Putumayo a través de un falso comunicado que circula en redes sociales y que deja en entredicho el buen nombre de nuestra organización. El Frente CAROLINA RAMÍREZ de las FARC-EP, se permite aclarar a la opinión pública nacional e internacional, y al Gobierno Nacional, lo siguiente:

- 1. El panfleto que circula por redes sociales con fecha del 14 de enero del presente año donde se declara objetivo militar al alcalde del municipio de Puerto Guzmán, y que utiliza los logos y la firma de nuestra organización, es apócrifo.**
- 2. Nuestro Frente, jamás emitirá un comunicado amenazando al señor EDISON GERARDO MORA ROJAS, Alcalde Municipal de Puerto Guzmán, y al señor JAIRO PÉREZ MUCHAVISOY. Quien lo haya hecho, solo pretende enlodar la imagen y el buen nombre de nuestra organización ante el pueblo.**
- 3. Prueba de lo anterior es que, el Frente 1° aludido en dicho panfleto, no se llama CAROLINA RAMÍREZ. Para información del público en general, el Frente 1° de las FARC-EP se llama ARMANDO RÍOS, en honor a un antiguo Comandante caído en combate en dicho frente, cuya jurisdicción son los departamentos de Guaviare, Vaupés, Guainía, Vichada y Meta. A su vez, el Frente CAROLINA RAMÍREZ opera en los departamentos de Putumayo, Amazonas y Caquetá.**
- 4. Los únicos objetivos militares de las FARC-EP en las jurisdicciones municipales del Putumayo, son los grupos armados que le han declarado la guerra a nuestra organización y se declaran enemigos del pueblo.**
- 5. El Frente CAROLINA RAMÍREZ, se declara respetuoso de los acuerdos de Cese al Fuego Bilateral y su respectiva verificación, acordados por la comisión de acercamiento de nuestra organización con el Gobierno Nacional.**

Por el respeto profundo al pueblo, a sus organizaciones de base y sus intereses.

Combativamente,

**ESTADO MAYOR DEL FRENTE CAROLINA RAMÍREZ
FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA, EJÉRCITO DEL PUEBLO (FARC-EP)
Selvas y montañas del Putumayo.**



Frente Carolina Ramírez



Frente Carolina Ramírez Farc